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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Bedeutung hat für den Magistrat die Pflege und Förderung der namhaften Kasseler 
Komponisten wie Spohr, Mahler, Schütz…? 

 
2. Welche touristische Bedeutung wird diesem Thema beigemessen? 

 
3. Welche konkreten Schritte zu einer besseren Vermarktung könnten noch unternommen 

werden und sind für die nächste Zeit geplant, damit andere Städte uns nicht den „Rang 
ablaufen?“ 

 
Vorsitzende Fürsch erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




